



López Obrador acusa a las Afores y bancos de encabezar una campaña contra su reforma de pensiones

La secretaria de Gobernación reconoce un error en el dictamen que ha demorado la votación de la reforma en el Congreso



DARINKA RODRÍGUEZ

México · 18 ABR. 2024 · 19:33CEST



La polémica alrededor de [la reforma de pensiones](#) propuesta por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, no da tregua. A dos semanas de que concluya el periodo ordinario de sesiones en el Congreso, el mandatario mexicano ha acusado a las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores) y a los bancos en el país de liderar una campaña en contra de su propuesta para crear el [Fondo de Pensiones](#) del Bienestar, que busca incorporar las Afores inactivas de los mayores de 70 años a un fondo para gestionar las nuevas pensiones.

Este miércoles se suspendió la discusión de esta iniciativa en pleno de la Cámara de Diputados, [luego de que se aprobara un primer dictamen inicial](#) en la comisión de Seguridad Social. De acuerdo con varios legisladores del bloque opositor a Morena, el documento que se recibió en la Mesa Directiva era distinto sustancialmente de lo aprobado el lunes, y acusaron de que el texto contemplaba que se pudieran transferir recursos de todas las cuentas individuales de las Afores, no solo de las cuentas inactivas o que no hayan tenido depósitos en los últimos tres años.